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様式第 3号（第 8条関係） 

発言者 会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等) 

教頭 １ 開会のことば 

   只今より、令和６年度第３回学校評議員会を開会いたします。 

また、開会に当たりまして、本会議は、加須市審議会等の会議の

公開及び会議録の公表に関する要綱に基づきまして、会議を公開す

ることとなっておりますこと、本日の会議の会議録につきまして、

後日、本校のホームページで公表させていただきますこと、あらか

じめご報告申し上げます。 

  

校長 ２ 校長あいさつ 

  今年度の教育活動の成果と課題、来年度の教育活動にむけて 

  

教頭 ３ 校内視察 

  

校長 ４ ３学期の教育活動について 

〇大越小学校との小小連携について 

〇北埼玉地区特別活動授業研究会の開催について 

〇地域と連携した教育について 

  

校長 ５ 学校運営協議会制度について 

 〇令和７年度より加須市は全校で学校運営協議会を設置 

〇今後学校運営協議会委員を選出する 

  

主幹教諭 ６ 学校評価結果について 

〇学校評価結果と考察について 

  

主幹教諭 ７ 令和７年度行事計画について 

〇行事計画等について 

  

 

大川委員 

 

校長 

 

浅川委員 

８ 意見交換 

〇令和７年度より学校運営協議会を設置するとのことだが、人数が１

０名だと地域への発信については少ないのではないか。 

□発信の場については今後学校運営協議会委員の皆様と一緒に検討

する予定です。 

〇委員の選出は大変そうだが、どのような方を選出する予定か。 
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解良委員 

校長 

□PTA 会長や区長会代表の方には参加していただく予定だが、それ以

外の方については地域の有識者や教育関係者を予定しています。ま

た、加須北中学校と重複しないよう調整をしていきます。 

〇今後の校外学習の予定はどのようになっているか。 

□社会科見学については大越小学校と合同で行う予定です。宿泊学習 

 

吉田委員 

校長 

 

杉澤委員 

 

校長 

 

 

杉澤委員 

 

校長 

杉澤委員 

解良委員 

 

教頭 

杉澤委員 

解良委員 

 

吉田委員 

 

校長 

 

については令和８年度より合同で行うよう調整していきます。 

〇令和７年度の新１年生は何名入学予定か。 

□現在１３名の予定で、令和７年度は８４名でのスタートとなりそう

です。 

〇小規模校の特色を生かした教育活動が重要となる。今年度行った大

越小学校との小小連携は効果があったと感じる。 

□今年度はスタートの年のため、オンラインでの交流から始め、２学

期より互いの学校を行き来した交流を行いました。令和７年度は当初

より行き来する交流を予定しています。 

〇児童の安心安全見守りを長年しているが、児童が横断歩道で止まっ

た車にあいさつをし、運転手が手を振って応じる姿はとても良い。 

□今後もあいさつ指導を継続して行います。 

〇先日起こったコンビニエンスストアでの事件について、発生を知ら

せてくれるのは良いが、解決した場合についても tetoru等で知らせて

くれるとありがたい。 

□今後はそのようにいたします。ご協力ありがとうございました。 

〇PTA 地区役員の活動内容を変更するようだが。 

〇資源回収について、活動方法を変更する予定。区長とも協議し、地

域に周知する。 

〇資源回収や小米回収は学校にとっての重要な活動なので、皆が参加

しやすい形になると良い。 

□地域の皆様と学校・PTAが協力して児童のための活動を行えるよう

にしていきます。今後ともご協力をお願いいたします。 

  

教頭 ９ 閉会のことば 

  

 会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名します。 

令和７年２月１４日 

          署名   教頭  廣 田 秀 樹   

 

（注）特に署名を要しない審議会等については、事務局名を記入してください。 
 


